

## EL CICLO DE CUENTACUENTOS CONSIGUIÓ CONGREGAR A MULTITUD DE NIÑOS EN DISTINTAS PLAZAS Y BARRIADAS DE LA CIUDAD

El circuito que la Fundación municipal ha desarrollado para acercar esta propuesta cultural a distintas plazas y zonas de la ciudad, concluyó el pasado domingo en la playa de la Costilla

Desde el pasado 12 de abril y hasta este domingo día 22 de junio, han sido muchos los niños y niñas que han disfrutado del paso del espectáculo de cuentacuentos por su barriada.

El ciclo de Cuentacuentos, que ha venido organizando durante estos meses la Fundación municipal de Cultura, juventud y Deportes tocaba a su fin este domingo con la última de las representaciones que tuvo lugar en la playa de la Costilla, más concretamente en la carpa instalada a la altura de la bajada de la plaza de Nuestro Padre Jesús Nazareno.

Como ha venido ocurriendo en las anteriores representaciones, esta actividad congregó a un importante grupo de niños, acompañados de sus padres y madres, que pasaron un rato agradable con este espectáculo de cuentacuentos, que viene recorriendo y dinamizando distintas barriadas y plazas de la localidad durante esta primavera.

La propuesta cultural ha llegado de la mano del narrador Álvaro Martínez Maluquer, "Mamaluquer", que ha sido el encargado de poner en escena este espectáculo que ha hecho las delicias de los más pequeños, que han disfrutado de divertidos relatos e historias narrados especialmente para sus edades.

En su periplo por distintos puntos de la ciudad, este circuito ha llevado el espectáculo "Cuéntamelo" por zonas como parque El Mayeto, la plaza ubicada junto al centro comercial "Portalejo", la barriada de las 512 viviendas, la plaza Bartolomé Pérez, o la plaza del Chorrillo.

El delegado de Cultura, Manuel Laynez de los Santos, ha mostrado su satisfacción por la participación que ha registrado esta propuesta cultural, que tal y como ha indicado el responsable municipal, es una fórmula dirigida a los más pequeños a los que se les ofrece una divertida puesta en escena de relatos y cuentos, y una buena oportunidad para disfrutar de actividades lúdicas al aire libre.

Rota, 26 de junio de 2008

GABINETE DE PRENSA TIf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es